

Bénédiction solennelle des Ministres Extraordinaires de la Communion

Appel des candidats et candidates.

Dialogue avec le célébrant

En vertu du sacerdoce baptismal, les fidèles laïcs peuvent apporter leur contribution dans divers domaines de la pastorale. Dans le cadre de la liturgie, ils peuvent, entre autres, assumer le ministère de la distribution de la sainte communion. De façon extraordinaire, ils sont ministres de la communion.

Chers frères et sœurs, vous avez été appelés à la fonction importante de distribuer la communion. En acceptant une si grande fonction, efforcez-vous d'avoir une foi et une conduite excellentes aux yeux de tous, et de vivre profondément de ce mystère qui symbolise si bien l'unité de l'Église.

Puisque vous savez qu'en mangeant le Corps du Christ et en buvant son Sang, nous proclamons sa mort jusqu'à ce qu'il vienne, faites de votre vie une offrande spirituelle, agréable à Dieu par Jésus-Christ.

Comme vous êtes prêts à un tel engagement, il convient que vous le manifestiez devant la communauté...

- Cette fonction qui vous est confiée de donner à vos frères et sœurs le Corps et le Sang du Christ, voulez-vous l'accepter pour le service et la croissance de l'Église ?...

Réponse : Oui, je le veux.

- Voulez-vous vivre profondément de ce Pain de Vie, et vous conformer au sacrifice du Christ ?

Réponse : Oui, je le veux

- Voulez-vous accomplir avec le plus grand soin et le plus grand respect le service de l'Eucharistie conformément aux enseignements de l'Eglise et servir vos frères et sœurs à la table eucharistique ?

Réponse : Oui, je le veux

Bénédiction : (imposition des mains)

Que Dieu tout-puissant, source de toute grâce et de toute bénédiction, daigne vous bénir + vous qui recevez la charge de servir le Corps du Christ : tout en distribuant fidèlement le pain de vie et la coupe du salut à vos frères et sœurs, puissiez-vous être fortifiés vous-mêmes par ce sacrement et prendre part un jour au festin éternel.

Par Jésus, le Christ, notre Seigneur. Amen.